
Новые инвесторы заинтересовались ТОР «Белогорск»

Автор: Ульяна
19.07.2016 16:25

  

- Участниками совещания стали генеральный директор ООО «КР-Индустрия» Сунь
Фэншен и представители бизнеса из Южных провинций Китая, - рассказала начальник
отдела развития ТОР и инвестиций Лариса Лазарева. - Руководство компании выразило
заинтересованность в создании бизнеса в рамках ТОР «Белогорск» и инвестировании в
целый ряд производств. Среди них переработка медного и алюминиевого лома,
производство труб из полипропилена, производство упаковочного материала.

  

В ходе встречи обсуждались вопросы, касающиеся особенностей получения статуса
резидента ТОР, льготы и преференции территории опережающего развития. По
результатам совещания принято решение о продолжении двухстороннего
сотрудничества. Инвесторы в ближайшее перспективе планируют разработку проектной
документации.

  

Напомним, выступая с отчетом о проделанной работе в мае 2016 года, глава Белогорска
поставил задачу в течение 2016-2017 г.г. довести числе резидентов ТОР «Белогорск» до
десяти. Сейчас их официально зарегистрированных и работающих два.
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